



Récolte de solidarité pour les Cartons du Cœur

En cette période de crise, les Cartons du Cœur sont en manque de points de collectes et les demandes affluent.

La commune a décidé d'organiser une récolte pour leur venir en aide et nous avons besoin de votre solidarité.

Vous pouvez déposer des aliments de garde tels que:

Boîtes de conserves, pâtes, riz, sachets de polenta, purée, rösti, vinaigre, huile, sel, thé, café, cacao, viande séchée, fromage de garde, oignons, pain, fruits et légumes secs, confiture, miel, moutarde, douceurs, etc.

Ainsi que des produits de première nécessité tels que:

Papier WC, savon, shampoing, gel douche, dentifrice, brosses à dents, produits de nettoyage, lessive, couches-culottes, etc.

Des cartons avec le logo des Cartons du Cœur vous attendent dans le couloir d'entrée de l'Administration communale (Sur la Place 1) pour y déposer vos dons.

Un grand merci pour votre générosité !

La Municipalité